

Idalis Ortiz termine la compétition cubaine de judo en remportant le titre de la catégorie des plus de 78 kg



La championne olympique et double championne du monde, Idalis Ortiz, a empoché la médaille d'or dans la catégorie des plus de 78 kg à la compétition du judo cubain à Toronto 2015, ce qui a donné à Cuba la première place par pays chez les féminines pour la cinquième fois consécutive dans l'histoire des Jeux Panaméricains.

Idalis a vaincu par shido la Mexicaine Vanessa Zambotti . Cuba est première avec 7 médailles (2-1-4) devant la puissante sélection du Brésil (1-1-5).

« je suis très contente, on ne peut pas toujours gagner par ippon , ce qui est important c'est la victoire » a déclaré aux journalistes Idalis, championne olympique à Londres 2012 et du monde à Rio de Janeiro au Brésil, en 2013 et à Tcheliabinsk en Russie en 2014.

La principale judoka cubaine du moment a souligné le niveau obtenu par la Mexicaine Vanessa Zambotti, médaillée de bronze à Guadalajara, au Mexique en 2011. Cette dernière est entraînée depuis 3 ans par une autre Cubaine , la championne du monde et double vice championne olympique Daima Beltrán.

Dans des déclarations à notre envoyé spécial à Toronto, Raul Rodriguez, Idalis Ortiz a déclaré:

« Quelqu'un me disait sur Facebook que la Mexicaine Vanessa Zambotti était entraînée par une Cubaine. Tout le monde s'attendait à me voir gagner, je suis championne olympique, deux fois championne du monde. Je devais donc m'employer à fond. Un grand nombre de personnes considéraient que la lutte dans cette division serait difficile. À vrai dire le niveau du judo s'est considérablement élevé. Il y a aussi des championnes olympiques et du monde. Nous avons aussi de jeunes judokas, mais nous avons démontré que tout est possible. J'avais une grande confiance en moi. Je savais que ma victoire était décisive pour la place de Cuba. Je suis très contente. Ce n'est pas la première fois que l'on me donne cette responsabilité »

Ce mardi aussi, Yalennis Castillo (78 kg), José Armenteros (100) et Alex García (+100), ont remporté la médaille de bronze. De ce fait, le judo cubain a placé 14 judokas sur le podium, 7 chez les hommes et 7 chez les femmes.

Au tableau global des médailles, hommes et femmes confondus, Cuba a terminé seconde avec 14 médailles, 3 d'or, 3 d'argent et 8 de bronze , derrière le Brésil 3 (5-2-6) et devant les États-Unis (3-0-3).

Yalennis Castillo vice championne olympique a signalé dans des déclarations à notre collègue Raul Rodríguez.

« J'ai réédité la médaille de bronze des Jeux de Guadalajara en 2011, mais le plus important c'est que j'ai empoché une médaille. J'ai eu des adversaires difficiles, d'un grand niveau. Je crois que je manque de compétitions. Toutes ces judokas participent à de multiples compétitions durant l'année, nous n'avons pas cette possibilité.

Nous brigions toutes des médailles et le fait d'avoir décroché toutes des médailles est très bien. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62616-idalis-ortiz-termine-la-competition-cubaine-de-judo-en-remportant-le-titre-de-la-categorie-des-plus-de-78-kg>



Radio Habana Cuba